

このたびは御寄附のお申し出をいただき、誠にありがとうございます。
市民や企業等の方々からの御寄附に対し、奨学生から多くの感謝の声が寄せられています。
その一部をお伝えいたします。 令和7年7月 札幌市教育委員会教育推進課



札幌市奨学生からの感謝の声（主なもの）

高校の部	<p>たくさんの方々のご支援、寄付のおかげで、ひとり親の家庭に育つ子供でも、子供の希望する学校に通えていること、心より感謝申し上げます。</p> <p>お互い、名前も顔もわからない人たち同士がこのように助け合う事ができることを幸せに感じております。</p> <p>いつか、私はもちろんのこと、私の子供達も、何かのカタチで恩返しができる日がくるようがんばっていきたくと思います。</p> <p>本当にありがとうございます。</p>
高校の部	<p>たくさんの方々の御寄附のおかげで、安心して学校生活を送ることができています。本当に感謝しています。</p> <p>私は今、高校3年生で、進学校に通っているため勉強は大変ですが、その分毎日学びが多く、充実した日々を送っています。将来はデザインの仕事に就いて、人の気持ちに寄りそうようなものを作れる人になりたいと思っています。</p> <p>これからも感謝の気持ちを忘れずに、勉強や進路にしっかり向き合っていきます。</p>
高校の部	<p>僕達の為にご寄附頂きありがとうございます。</p> <p>おかげで参考書1冊 問題集1冊と両親の負担を少なく購入することができております。</p> <p>僕がお世話になった分 将来僕も奨学基金に寄附出来るような起業家を目指し努力したいと思っています。そして僕のような学生を支援したいです。</p>
高校の部	<p>奨学金のご寄附誠にありがとうございます。</p> <p>ご寄付のお陰で私は建築の国家資格などの勉強ができております。</p> <p>将来の選択肢が増えて、より社会に貢献できる道ができました。</p> <p>これからも皆様への感謝を忘れず勉強、資格取得に精を出して頑張ります。</p> <p>最後に、このような貴重な支援をいただきましたこと、心より感謝します。</p>
高校の部	<p>このたびは、奨学基金にご寄附いただき、本当にありがとうございます。</p> <p>皆さまのご支援のおかげで、経済的な不安を少しでも軽くしながら、安心して学業に取り組むことができています。</p> <p>温かいご支援に、心から感謝申し上げます。</p>
高校の部	<p>奨学金を寄付して下さり誠にありがとうございます。</p> <p>将来を見据えて今、学ぶべきをしっかりと学習する為に大変役立っています。</p> <p>社会に恩返しできる様に努力致します。</p> <p>心より感謝致します。</p>
高校の部	<p>奨学金の寄付をしていただき本当にありがとうございます。皆様のおかげで高校生活を有意義に過ごすことができ、頑張ることができています。皆様の寄附が自分の一部になっていることを忘れずに日々邁進していきたいと思っています。</p>
高校の部	<p>この度は奨学金のご寄附をしていただきありがとうございます。皆様のおかげで私は、学校に通うことができています。当たり前じゃないことを再認識し、感謝しながら人生で一度の高校生活を充実なものにします。</p>
高校の部 (保護者)	<p>ご寄附していただき大変感謝しております。皆さまのおかげで、本人も目標をもち、安心して学業に取り組むことができています。有り難うございます。</p>
高校の部 (保護者)	<p>寄附していただく皆様のお陰で、子ども達も安心して学校生活を楽しくお事が出来ます。</p> <p>子ども達にも奨学金のことを説明し、常に感謝の気持ちを忘れずに勉学に励むように伝えていきます。</p> <p>親子共々、心から感謝しています。</p>

大学の部	寄附者のみなさまの多大なるご支援、心から感謝申し上げます。私は寄附者のみなさまの支援のおかげで、希望の就職先に向けた準備を進めることができました。また、経済的な面のみならず精神的にも非常に救われております。今後、私もみなさまのように多くの人を応援、支援することができる人になれるよう、より一層勉学に励みたいと思います。最後になりますが、ご支援をくださった全ての方に心からお礼申し上げます。
大学の部	寄附してくださっている皆様のおかげで、奨学金をいただき行きたかった専門学校へと進学することが出来ました。将来の夢のために一生懸命学び、寄附してくださっている皆様の期待に応えられるよう頑張ります。本当にありがとうございます。
大学の部	奨学基金へ寄附してくださりありがとうございます。寄与金があり4年大学に通うことができ、看護師になれるように日々学んでいます。これからも看護師を目指し学習に取り組みたいです。改めて、ご寄附して下さいありがとうございます。
大学の部	札幌市からの奨学金のおかげで、日々の学業に一層専念して取り組むことができいております。母子家庭というのもあり、本当に助かっています。自立した社会人となった暁には、私もまた次世代の奨学生のための寄附を惜しまない人間になりたいと感じています。寄附していただき、本当にありがとうございます。
大学の部	この度は奨学金の寄附をしてくださり、誠にありがとうございます。おかげさまで今まで3年間、勉学に集中して取り組むことができいております。これからもご支援くださった皆様への感謝を忘れず、大学生活最後の1年間、国家資格に合格し将来の夢を叶えるためにより一層勉学に励んでいきます。寄付をしてくださった方々に重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。
大学の部	寄附していただいた皆様のお陰で、看護学校に通学できています。本当にありがとうございます。将来は看護師として社会を支える人材になれるよう日々の学校生活を頑張りますので、今後ともご寄附の程よろしく願いいたします。
大学の部	いつもご支援頂き誠にありがとうございます。皆様の寄附により私たち学生は勉学に励むことが出来ております。本当に感謝しております。私は将来、医療者として生まれ育った札幌をはじめ、多くの地域で貧困に苦しむ人達に役にたてる様な人間になりたいです。
大学の部	自分の環境だけでは大学に通いづらい中でこのような寄附金を受けさせてもらい本当に感謝しています。寄附していただいた方々に恥ずかしくならないよう、これからも善処します。
大学の部 (保護者)	子ども達の為に、ご寄附をして頂き本当にありがとうございます。心から感謝申し上げます。
大学の部 (保護者)	我が家は兄弟も多く、私も持病があり、この物価高で厳しい中、みなさまのご寄附、大変感謝しております。交通費に、教科書代等、授業料以外にでる費用にあてさせていただいております。本当にありがとうございます。

ページの都合上すべてを掲載出来ませんが、この他にも沢山のお声をいただいております。